

Antrag Nr. 07-O-03-0039
SPD-Fraktion

Betreff:

Provisorischer VHS-Parkplatz an der Charles-de-Gaulle-Straße

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Mit Einführung des Anwohnerparkens hat sich die Situation des ruhenden Verkehrs zum Wohl der Bewohner merklich entspannt. Seit geraumer Zeit jedoch wird diese Wohnwertsteigerung durch zunehmende gewerbliche Nutzung des Straßenraumes und des prov. Parkplatzes dadurch gemindert, dass div. Unternehmen, wie Servicepartner der Deutschen Post und andere, hier einen günstigen Umschlag- und Umsteige- und Parkplatz für ihren Fuhrpark vorzufinden scheinen.

Deshalb wird der Magistrat gebeten, darauf hin zu wirken,

- dass die VHS den ihr überlassenen provisorischen Parkplatz an der Charles-de-Gaulle-Strasse regelmäßig nach der Berechtigung der dort abgestellten Fahrzeuge hin überprüft und ggf. sanktioniert (abschleppen, anzeigen ...) und
- dass der ruhende Verkehr in der Charles-de-Gaulle-Strasse verstärkt durch die Verkehrsüberwachung kontrolliert wird.

Wiesbaden, 03.09.2007